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①市としてどのように評価、総括しているのか。

②ゴームリー像について、満山会と千灯地区の論争が未解決のまま。芸術祭終

了後に撤去を含めて話し合うということだったが、現在までの経過は。

③論争の解決策は。

２．

グラウンドゴル

フ公認コースの

整備を

①市有地の活用、市民の娯楽、健康増進、交流人口の増加等、効果が大きいと

考えるが、市の見解は。また、国東市スポーツ推進計画の中に施設の整備計画

は入っているか。

市長

①防犯カメラの設置状況について。

②危険な空き家の処理状況について。

③危険ため池の改修状況について。

④河川の管理状況について。

⑤市道の維持管理について。

⑥石積み波止の維持管理について。

⑦防災行政無線の運用について。

２．
観光振興

について
①観光地の環境整備ならびに安全対策について。 市長

①介護保険料について。

（１） 介護保険料の将来推計について

（２） 将来の介護保険料の抑制について

②生活支援サービスの体制整備について。

③安心して生活するための「住まい」の確保について。

①国東市への観光客の流入人口について。

（１）国東市への観光客の流入人口の調査は、どのように把握してきたのか。

また、直近の過去３年間の観光動態は、どのようになっているか。

（２）東九州道の開通により流入人口は増えていると予想しているが、もっと

把握する方策があるのではないか。

②国東市の特産品やグルメについて。

　今後、関係業界と連携して、どのような研究開発をしていくのか。

③国東市の「知名度アップ」について。

国東市に来てもらうためには、何か思い切った事業や特徴ある観光情報発信

を行うことが必要と思うが。また、観光誘客のための近隣自治体との連携した

取り組み状況はどうか。

①選挙公営について条例整備等今後の取り組みはどのように考えているのか。

②全国の６割程度の市では、市長、市議会選挙で候補者全員の選挙公報を行っ

ている。今後の取り組みは。

２．
地方創生

について
①地方創生事業の取り組みについての進捗状況は。 市長

①世界農業遺産の現在の取り組み状況について。（推進協議会）

②国東市独自の取り組みはどのようになっているのか。
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①東九州自動車道開通により国東市の乗り入れに変化はあったか。

②ロングトレイルの状況は。ほかの事業の状況は。

③観光地を結ぶ道路の管理は徹底しているか。携帯電話の不通地域が多くある

が解消する方向性は。

①再任用の最大の目的は。

②採用された人的配置はどのようにして実施しているのか。

③過去において１年任期で何回も繰り返し採用した事例はあるか。

①小中学校における社会教育の状況は。

②社会教育委員との関係は。

③今後、学校における先生の社会教育に関する指導はなされるのか。

①平成２６年１２月に市民病院が病院機能評価を受審したが、地域医療にどの

ような影響があるのか。

②内科の医師が不足し午後の外来診療に制限を求めているがその経緯は。

③この３月、臼杵市議会が看護師の就学資金の貸与を議決した。国東市は今後

若年女性の減少や看護師不足が言われているが、そういう計画はあるか。

④国東市に医療保健課が創設されたが、地域医療係は今後国東市における地域

医療活動を推進していく核になると思われる。具体的な活動は。

①生活困窮者支援事業は、どういう事業があり、どういう人が対象になり、そ

の把握はどのように進めていくのか。また、この制度の広報活動は。

②事業は社会福祉協議会に委託して行うことになっている。行政や社協は、ど

ういった協議の場を設計し、どの程度の頻度で臨むのか。

③直ちに就労が困難な方は訓練をしながら支援をしていく必要があるが、訓練

場所や事業所等は提供されるのか。

④一時生活支援や住宅確保給付金の支給などが措置として講じられているが、

市内の住宅などの確保はどのようにしていくのか。

⑤家計相談支援は、家計指導や貸付等の制度が必要だが、貸付機関等の拡大は

考えているか。

⑥子どもの貧困の連鎖予防のために学習支援事業等も法的には整備されている

が、国東市の具体的な取り組みは。

①景観計画の進行状況について。

②国東市の自然景観、文化的景観の特徴とは。

③近隣市町村との調和について。

①防災無線の活用方法について。

②県の雨量・水位観測情報の市民提供は。

③河川監視カメラ設置の促進について。

１．

安岐公民館ホー

ルの建設

について

①安岐公民館ホールの建設スケジュールについて。 市長

①国東市民病院の基本理念に沿った診療体制はどのようになっているか。

②国東市民の中核的病院としての位置付けは。今後の課題とその解決策は。

３．
環境衛生

について
①廃棄物処理および清掃に関する条例に係る浄化槽清掃業について。 市長

4

森　正二

（7番）

（市民ク）
２．

国東市民病院の

組織、診療体制

について

市民病院

事業管理者

3

瀧口　公明

（4番）

（緑風会）

１．
国東市景観計画

について
市長

２．
防災情報

について
市長

2

吉田眞津子

（8番）

（市改ク）

１．
地域医療対策

について

市民病院

事業管理者

市長

２．

生活困窮者自立

支援体制の推進

について

市長
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明石　和久

（6番）

（市民ク）

１．
観光行政につい

て
市長

２．
職員の再任用

について
市長

３．
学校における社

会教育の現状は
教育長


